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Tél. 04 70 64 05 84 / 06.30.03.96.00

Domérat le 08 Décembre 2019

Procès-verbal de l’assemblée générale 2019

Bonjour à toutes et à tous

Nous allons commencer par nous assurer de la bonne tenue de cette assemblée générale en validant le Corum fixé à 
27 personnes soit 25% des 109 licenciés que compte le club pour l’exercice 2019

Intervention secrétaire pour CORUM
32 personnes présentes pour 109 licenciés soit 29,4% 
Le Corum (25%) est atteint ; Je déclare donc cette assemblée générale ouverte 

Merci à nos principaux mécènes et officiels d’avoir répondu présent à vivre cet événement important dans la vie de 
notre club.

Je continuerai avec ;
Marc MALBET Maire de DOMERAT qui sait toujours nous supporter au moment opportun 
Nadège JOUANNIN  Adjointe au Maire, chargée des associations sportives à la ville de DOMERAT 
Nelson D-SOUZA  Conseiller municipal & membre de la commission sport à la ville de  DOMERAT
Jean-Christophe BRUGERON, directeur du CM accaparé à la refonte de la banque
Xavier NYFFENEGGER, membre du CD03 qui nous rejoindra vers 10H30  
Christian GUILLAUMIN, président d’honneur  du club excusé pour raisons de santé  

Merci à vous tous d’honorer le club de votre présence ce matin.
J’en profite également pour vivement remercier tous nos sponsors sans exception qui, à la mesure de leur moyens 
nous dispensent  une aide o combien indispensable synonyme de décisions ou de gestes permettant au club de vivre
Je n’oublierai pas non plus tous les disparus qui nous sont chers et qui nous quittés durant cet exercice et en 
particulier Michel Vaillant trésorier du club pendant de nombreuses années.
En leur mémoire, nous allons ensemble observer une minute de silence.

MINUTE DE SILENCE

Voici l’ODJ de cette assemblée, en tout point conforme à la convocation que chacune et chacun d’entre vous avez 
reçu 

1-  Rapport du présidente
Détail activité et commissions  

2- Rapport du trésorier  
3 -Rapport des vérificateurs aux comptes 
4 -Élection des vérificateurs aux comptes pour 2020 (un titulaire et un suppléant).
5 –Election du bureau 



6 -Prix licences 2020 
7 –Prévision budgétaire 2020
8 -Questions diverses
9 Récompenses

1. Rapport moral du président  

Commission Mécénat et sponsoring 
2019 n’a pas été l’année escomptée en terme de renouvellement des chartes publicitaires en place. Une augmentation de 65%
par rapport a 2018 est à noter toutefois. Une augmentation en grande partie due aux 1000 € collectés par René 
Nouveau sponsor 2019 : SARL FERREIRA Nicolas 
Nouveau sponsor 2020 : Carrelage GUILHEN Mickael  2020 
Sans autres éléments tangibles et sans mauvaise surprise, le chiffre de 1300 € .est provisionné au budget 2020 
Je rappelle que la charte MECENAT est disponible sur demande auprès de votre président 

Commission jeunes 
Comme annoncé depuis maintenant  8 ans, le minimum a été fait à savoir ;

- La prise de licences 
- La gestion des inscriptions aux sélections Allier et de ligue Auvergne
- L’organisation, le panachage avec le comité départemental  pour participation aux championnats 
- L’accompagnement le cas échéant 
- L’orientation des jeunes contactés lors du forum des associations vers l’école de pétanque la plus proche à savoir Les

Marais 
Néanmoins la jeunesse c’est l’avenir alors le maximum sera fait pour les jeunes prometteurs qui sont venus ou qui vont 
rejoindre les rangs de DOMERAT en 2020.
A titre personnel une grosse satisfaction des jeunes restés au club ou revenus qui, devenus jeunes seniors obtiennent de très 
bons résultats au niveau régional & national 

Commission entretien et exploitation du site 
Commission reprise en main par le président pour gérer une urgence capitale puisque remet en cause dès 03/2020, 
l’utilisation du site de La Guillaumette pour la pratique du sport pétanque 
Je parle de la vétusté du local et plus particulièrement du bloc sanitaire 
Les choses deviennent claires  
Incapables de recevoir à domicile en championnat des clubs donc impossible de renouveler l’engagement en 2020 des 4 
équipes inscrites en 2019 à l’heure où je vous parle 
Incapables d’organiser les 3 concours officiels inscrits au calendrier 2020 donc courrier d’annulation à émettre vers la 
fédération par la nouvelle équipe dirigeante le plus tôt possible.
Le plus tôt possible c’est  avoir une vision claire sur les capacités de la municipalité à faire  
Ceci sachant que mon entretien du 04/12/2019 avec le directeur des services techniques de la ville ne s’est pas très bien 
passé, il est extrêmement urgent de provoquer une table ronde avec vos dirigeants, les élus et le service technique afin que 
des engagements soient pris avant les fêtes de fin d’année pour prendre les bonnes décisions.
Je verrai Nadège et Nelson après cette AG pour cadrer ce sujet brulant  

Commission buvette 

Une recette cohérente de l’exercice précédent comptabilisée à 2656 € soit une augmentation de 500 € environ.
Au vu des déboires du concours de Septembre, augmentation du capacitaire «  froid » avec l’investissement dans 2 
réfrigérateurs pour un montant de 1000 €
Un grand merci à René pour le pilotage du planning des permanences et le réassort qui lui aura couté beaucoup de son temps 
pour satisfaire tout le monde et c’est peu dire !  
Gageons que 2020 verra la reconduction d’un calendrier des permanences accessibles à tous 
Je profite donc de ce moment pour identifier un ou plusieurs volontaires pour 2020 



Responsable validé en séance : Jean –François DUZINSKY 
Aides validés en séance : S.ZACCOMER / F. CHEVEAU / E.FIORETTI / A.MAISONNEUVE / R.KIEFER 

Commission lot et cartons 

Idem, commission dissoute faute de volontaires 
Mais Patrick ne s’en est pas laissé compter en 2019.
Ses rosettes et ses bouteilles ont encore fait fureur et permis d’engranger 309 € de recette.
Merci à lui 

Commission habillement 
Nouvelle tenue …Un seul mot ; Merci René !
René qui a assuré et assure toujours les prises de commande, la mise en fabrication et le suivi de la facturation 
Le principe est bien sûr encore actif et n’hésitez surtout pas à revenir vers lui si vous n’êtes pas encore équipé 
Les prix de vente restent inchangés : 
Blouson bleu : Prix inchangé ; 15 €  vs prix d’achat à plus du double financé par le club 
Pack 1 Sweat shirt + T-shirt + polo: 53 € avec flocage financé par le club 
Pack 2 Sweat shirt + polo : 42 € avec flocage financé par le club 
Pack 3 Sweat shirt + T-Shirt 38 € avec flocage financé par le club

A cela sont venus se rajouter : Pantalon + Blouson : 

Et viendra se rajouter le short de sport, puisque le comité directeur de la FFPJP vient d’assouplir les directives de tenue de la 
pratique du sport pétanque.
Sur cette base, identification d’un modèle et chiffrage en cours par vos dirigeants .Nous vous tiendrons informés dès que 
possible. La forme et le modèle sont visibles sur le site du club 

J’en profite pour ouvrir une parenthèse sur ce qui pourrait changer en 2020 à propos des tenues 
Sur les conseils avisés de notre maire, Marc MALBET, un dossier de demande de  subvention auprès conseil départemental 
de l’Allier est en cours d’instruction. L’obtention de cette subvention est liée à la présence du logo du département sur les 
tenues pour les équipes dites de haut niveau évoluant à l’échelon national 
Je me rapprocherai donc du capitaine de l’équipe SEN A Michel AUGOT pour mettre en œuvre le flocage sur les tenues de 
tous ses joueurs 2020 en CNC2.
Une offre commerciale vient de nous parvenir : 5 € par vêtement. Affaire à suivre …   
Ceci n’empêche en rien ce que j’avais annoncé en 2017 
Toute  initiative autofinancée de tenue par une équipe inscrite dans un CDC recevra le OK de principe des dirigeants dans la 
mesure où cette tenue affichera le LOGO du club et reste homogène au niveau de toute l’équipe à chaque journée de 
compétition.

J’en ai fini pour les commissions et avant de passer aux résultats sportifs 2019, je tiens à remercier chaleureusement les 
membres du bureau sortants ou démissionnaires pour leur implication et leur dévouement pour la bonne tenue de ces 
commissions.

Résultats sportifs
Je ne reviendrai pas nombreuses victoires et très nombreuses places d’honneur sont venus gonflées notre palmarès en 2019
Mais quelle année  

 Championnat des clubs :

SENIOR A  CNC3 : En septembre je parlais de maintien. Les joueurs en ont décidé autrement puisque c’est la montée en 
CNC2 qui est acquise suite à cette 1ère place du groupe E.



Qualifiée pour les finales nationales a AUGOULEME  en 11/2019, c’est sur la 3 ème place du podium pour le titre tant 
convoité de champion de France après un départage sans pitié mais perdu au tir de départage contre les nordistes 
d’HAVELUY (59) qui se sont inclinés en finale contre les corréziens du Cyrano de Brive (19)  

SENIOR B  4ème DIV : 2 ème de leur poule, la montée s’est envolée au goal aérage pour le capitaine Samuel DA SILVA Un 
échec que j’estime cuisant dans la mesure où la saison ne s’est pas jouée dans des conditions normales et loin s’en faut 
Je cite 

- Evolution à 5 joueurs au lieu de 6 à MOULINS !avec déplacement de dernière minute du président pour faire le 5 
ème sinon c’était forfait ! 

- Identification d’un 6 ème joueur à 8H30 pour jouer à 9H à COMMENTRY. Merci à Jean-Laurent pour avoir sauté 
de son pyjama et ainsi éviter une sanction au club    

Le capitaine a donc été convoqué par le  président pour lui déployer les conditions de reconduction de l’équipe en 2020  au 
préalablement validées par la majorité du bureau. 
A savoir : 

- Retrait de l’équipe 2020 des joueurs qui n’ont pas tenus leur engagement 2019
- Liste de 10 joueurs «  surs » pour 2020 à présenter pour le 08 DECEMBRE 2019 
- Convocation des joueurs de la liste 2020 avant inscription 2020.
- Capitanat partagé avec le président pour 2020

Bilan situation en séance  
. 
VÉTÉRAN A Honneur : Juste promu et 2 ème de son groupe, Michel LAUSTRIAT obtient le maintien en 2020. Bravo à 
toute l’équipe 

VÉTÉRAN B  2ème DIV : 1er de son groupe, Jean-François DUZINSKY valide la montée en 1er DIV en 2020. Encore  une 
fois, bravo à toute l’équipe 

VETERAN C 2ème DIV : Egalement 1er de son groupe, Francis CHEVEAU et ses joueurs évolueront également en 1er DIV 
en 2020
Avec ces résultats, gageons que le CDC VET 1er DIV en 2020 sera toujours constitué d’au moins 2 poules (4 en 2019) afin 
de ne pas devoir s’affronter les uns et les autres.
Une certitude, cette répartition obligera au moins 1 des 2 équipes à de plus grands déplacements dans le département 
impactant de fait les budgets alloués par le club mais surtout les comportements de certains joueurs. Je pense notamment à 
ceux et celles qui s’engagent dans des équipes en Décembre et qui ne veulent pas se déplacer à l’extérieur une fois le 
calendrier connu en Mars 
A ces gens-là, je dis et répète de ne pas piéger leurs capitaines pour les compositions d’équipe en 2020 
J’insiste. Ce ne sont pas des paroles en l’air rien qu’au regard des Pb rencontrés chez les SEN en 2019 
 
A périmètre DOMERAT, vos dirigeants ont décidé de ne pas changer la procédure d’inscription auprès de la fédération pour 
2020.
Je reviendrai plus tard sur les modalités d’inscription.

Au-delà de la convivialité bien ancrée entre les joueurs et les capitaines, faire en sorte d’orienter les compositions des 
équipes pour améliorer le niveau sportif de l’équipe 1ere dans chaque catégorie 
Cette politique souhaitée par vos dirigeants a été présentée sous forme de proposition aux capitanes et joueurs VET dans le 
but d’y réfléchir ensemble 
Les joueurs et joueuses désirant participer à cette compétition ont du se faire connaitre  auprès de ces capitaines.
Des capitaines qui, selon la coutume maintenant, devraient être capables de me remettre leur composition d’équipe 

Composition des 3 équipes VET remises en séance 
Capitaine SEN B absent donc pas de remise de composition d’équipe   Affaire a surveiller par les dirigeants avant le 
10/01/2019  



 

 Championnats FFPJP départementaux 

Quand vous avez dit LALEUF  vous avez presque tout dit  car je n’oublie pas 

- la famille DE ALMEIDA père et fils qui ont manqué la dernière marche du podium pour les FRANCES triplette à 
FREJUS

- Luigi DECESARE, Christian CARAT et Gérard MOURIER ¼ de finalistes du championnat triplette VET 

Pour revenir au cas LALEUF, il faut savoir que de gagner le TETE à TETE, la doublette et la triplette la même année est a 
classé comme exploit puisque jamais réalisé auparavant dans le département.
Montluçon a son joueur du siècle mais à DOMERAT nous avons un extraterrestre !! 

CLASSIFICATION 

DOMERAT, était le 3ème club de pétanque de l’Allier par le nombre et le 2ème du secteur de MTL en 2018. Je ne peux rien 
vous dire pour 2019 car je n’ai pas reçu ces données du CD03. .
DOMERAT passe de la 5 ème place  à la 1ere par les résultats niveau ALLIER 

Remise coupe à la Mairie  

Faits marquants  2019

BOULODROME COUVERT de la communauté d’agglomération de MTL 
Gestion sans impact sur la vie du club. 
- Le droit d’accès 2020 de 10 € par joueur est reconduit  

- Les taxes organisation de 1 € /joueur  restent inchangées pour 2020 
- La cotisation d’affiliation est maintenue en 2020 soit 200€ 
Dans cette configuration, vos dirigeants reconduiront l’affiliation pour 2020 

FORUM & SEMAINE BLEUE 
Le club aura répondu présent. De nombreux contacts jeunes qu’il a fallu dérouter vers le club le plus proche disposant d’une 
école de pétanque à savoir l’AMICALE DES MARAIS MTL 
J’en profite pour adresser à tous les bénévoles du club ayant œuvré pour ces 2 événements, les remerciements de Pascale 
LESCURAT et de Nadège JOUANNIN ici présente 

SITE internet 
Activité soutenue et au plus proche de l’actualité .Un grand merci à René & Cyril  pour les mises à jour 

COURRIER 
On a progressé sur la correspondance club vers joueurs mais un effort est encore à fournir par vous les sociétaires afin 
d’espérer pouvoir atteindre l’objectif de dépenser 0€ en frais de timbre 
En clair, fournissez à Cyril votre adresse  électronique 

J’en ai enfin fini. Merci de votre attention et je passe la parole au trésorier Cyril GRAVIERE pour présentation du bilan 
financier 2019.



2. Rapport du trésorier 

Solde au 03/11/2019 : Valeur matérielle et financière du club  communiquée en séance 
Delta / 2018 : + 4652.93€  

3. Rapport vérificateur aux comptes 
J’appelle Michel LAUSTRIAT, Jean-Jacques LEGRET & André POLICARPE pour nous faire part de leur avis.

VALIDATION RAPPORT 
MORAL ET FINANCIER  2019

Pour : Tous 

Contre : 0
Abstention : 0

4. Élection des vérificateurs aux comptes 2020 
Le titulaire reste : Michel LAUSTRIAT 
Le/Les suppléants sont : André POLICARPE / Jacques VELICITAT 

Pour : Tous 

Contre : 0
Abstention : 0

5. Élection du bureau  
L’appel à candidats bénévoles pour renouveler /renforcer l’équipe de dirigeants a donné le résultat suivant  

AUGOT Michel  
BERNARD Philippe 
DUPUIS Gérard 
GALIZZI Grégory 
GRAVIERE Cyril 
HABRIAS Jean-Luc 
KIEFER René  
LEGRET Jean-Jacques 
MAISONNEUVE Arnaud 
MONCE Patrick 

Les statuts actuels du club permettant la composition à 13 membres, la totalité de ces candidats sont de fait élus. Pour gagner 
du temps en dépouillement, je vous propose donc de valider cette liste en votant à main levée pour la liste complète 
IMPORTANT : Un seul contre et la procédure de vote à bulletin secret devient obligatoire



Pour : Tous 

Contre : 0
Abstention : 0 
  

Faits marquants Congrès CDA 2019 à MOULINS  

Redevance licence FFPJP passe à 30€  avec duplicata à 3 € 
Frais de mutation club : Maintenu à 30€ 
Frais de mutation hors CD03 Maintenu à 50€

Certificat médical : Procédure 2019 reconduite impliquant votre présence physique + certificat médical en main.
Le CD03 a confirmé cette semaine l’obligation de saisie tous les ans la date du CM et ce dernier ne doit être plus vieux de 3 
ans 
En clair, seule la présentation d’un certificat médical de 2017, 2018 ou 2019 nous permettra de renouveler votre licence 2020
Pour les nouveaux licenciés, photo au format officiel obligatoire pour licence 2020. 

Trésorerie CD Allier : 98048,25 K€ (+2513,11€)  avec un budget 2020 de 182K€ annoncé à l’équilibre 

Structure club 
Le couperet est tombé et DOMERAT est concerné de plein fouet 
En 2020, tout club ne possédant pas d’arbitre dans ses rangs ne pourra pas inscrire d’équipes en championnat départemental 
des clubs toute catégorie confondue.
Cette décision semble s’assouplir coté CD03 dans la mesure où le bruit d’un report d’un an court dans les milieux autorisés 
Ceci n’empêche pas de préparer le terrain et je dépense en cette période de mutation, beaucoup d’énergie à convaincre un 
arbitre à rejoindre les rangs domératois 
Intervention X.Nyffenegger, membre du CD03 
Décision reportée à l’exercice 2021 donc DOMERAT pourra inscrire ses équipes en CDC SEN et VET 
Idem pour maintenir les 3 compétitions officielles au calendrier 2020

Championnat de France de tir de précision 
Qualification le 18/01/2019 au boulodrome C.Fazzino .proposition CD03 de désigner 3 joueurs pour concourir et 2 
bénévoles pour organiser 
Réponse a faire dès que possible alors je pose la question : QUI serait volontaire ? 
Pour concourir : SEN : 0 / FEM / 1 / Séverine DUMONT 
Pour aider : Personne en séance  
Informations complémentaires données 
Repêchage des 2 et 3ème Allier pour la ligue ARA en xx/2020 
Championnat de France à VALENCE (26) en 12/2020 

Remise médailles et diplômes 
Diplôme d’honneur : René & Patrick
Médaille de Bronze : Jean-Luc & Cyril 

Organisation plateau CDC & CNC  
Candidature DOMERAT  au gré de la fin de l’histoire «  arbitre » .dans tous les cas, après la négociation de la semaine avec 
le club des Marais suite au changement de calendrier imposé par la FFPJP 
Suite OK du club des Marais, DOMERAT validera le  WE du 07&08/11/2020 

Les nouveautés 2020 à DOMERAT 



Valider le budget des équipes qui partiront en CDC & en NATIONAL 2 
Reprise éventuelle du flocage des tenues 
Valider ou non un complément de tenue suite évolution du règlement FFPJP (Short sportif) 
Toujours pas de capitaine donc pas d’inscription du club à la coupe du comité 2020 

Valider le planning buvette 2020 
Pour toute autre activité souhaitée par les uns et les autres, vos dirigeants restent ouverts à l’étude de toute 
proposition.

Les activités reconduites en 2020 à DOMERAT 

Organisation LOTO 
Date réservée le 05 Avril 2020 au centre A.PONCET. Pb d’assurance résolu mais sujet à instruire avec la 
municipalité 
FORUM et SEMAINE BLEUE. Pas de point bloquant à rester fidèles au poste en 2020 si ces événements sont 
reconduits par nos élus.
Assemblé générale 2020 à La Perelle .Créneau à confirmer dès que possible au vu des difficultés à pérenniser une 
date 

COMPÉTITIONS OFFICIELLES 2020
A contour DOMERAT 
-  Le club a validé l’organisation de 4 concours officiels en 2020 aux dates suivantes; 

TRIP DEP 55 ans et + en mai 2020 à la Guillaumette 
DOU DEP en Septembre 2020 à La Guillaumette 

DOU + TRIP DEP  en NOVEMBRE au boulodrome FAZZINO.limité à 128  A confirmer vs CNC2 

Organisation plateau CDC & CNC  
Candidature DOMERAT  a transmettre au CD03 pour le 10/01/2019   

6. Prix licence 2020 
Voici la proposition faite par vos dirigeants  Prix inchangés 
SENIORS Homme : 37 €
SENIORS Féminine 37 €  
JEUNES : Gratuit 

Pour : 31 

Contre : 1  
Abstention : 0



7. Prévisions budgétaires 2020 

Pour parler EUROS, les hypothèses suivantes ont été prises
Obtention subvention département ALLIER 2019 pour équipe fanion 

Abstention : 0
Pour : A l’unanimité des présents 
Contre : 0 



8 . Questions diverses
Aucune question reçue par courrier 
Néanmoins, si quelqu’un souhaite en poser une, l’un des membres du conseil d’administration tentera de répondre en séance.
Si impossible en séance, ces dernières seront consignées dans ce PV et la réponse sera faite par voie d’affichage à La 
Guillaumette / ou  par écrit à l’intéressé.

Question 1 : 
F.PAILHERET : Validation participation à la coupe de France 
Réponse Président. OK de Principe à valider en réunion de bureau avant le 10/1/2019  
Question 2 :
S.DUMONT : Validation  participation CDC FEMININ 2020
Réponse Président : OK de Principe sous réserve de remplissage de la liste des joueuses avant le 10/1/2019   
 
Question 3 : 

Réponse Président : 

Question 4 :

Réponse Président : 

9 ; Créneau sponsors 

INTERVENTION OFFICIELS
 Mairie : Mme Nadège  JOUANNIN   . 
 CD03 / Xavier NYFFENEGGER

AG clôturée officiellement  à 11H55.
Le président vous invite à partager le buffet et le verre de l’Amitié préparé au fond de la Salle.


